

# Comédie musicale et concert

NR  
10/06

La scène de l'Octav du Centre multimédia a vécu une soirée toute en notes, paroles, rythmes. Patricia Maillard, professeur d'édu-

cation musicale à la cité scolaire Pierre-Mendès-France, a coordonné l'événement. En termes académiques, c'est un projet de liaison école-col-

lège, cycle3, original, inédit, qui a donné à découvrir, en première partie, le spectacle, « Jazz à l'âme », une comédie musicale (musique de Pierre Carrière, livret de Denis Cacheux, réalisation de Claude Diétrich, arrangements de Patricia Maillard), et en deuxième partie, un concert avec groupes et ensembles musicaux de PMF. À l'affiche : des élèves de cours moyen 1 et 2 de l'école primaire de Tostat et de l'école Pierre-Guillard de Vic, les collégiens des classes de sixième de la cité scolaire PMF, la chorale de l'établissement et les musiciens du ly-

cée dont ceux de l'option musique, renforcés par des musiciens des associations vicquoises de l'Harmonie de L'Indépendante, et de l'école de musique Vic Music. Des enseignants engagés dans un projet interétablissements et intercommunal, soutenus par les instances compétentes ; des parents et bénévoles dans la logistique de l'événement, la collectivité intercommunale pour le libre accès à la salle et la prestation technique de la régie, et « tous les élèves qui ont su s'impliquer activement », pour une belle réussite collective.

J.P.



Interétablissements, intercommunal et intergénérationnel !